



Incendio consume vivienda de familia boliviana en Villa Florencia

Un nuevo incendio estructural se registró en Melipilla. A eso de las 16:30 horas del viernes, vecinos del pasaje Alfredo Marín a la altura del 2.200 en Villa Florencia, alertaron a personal de Bomberos de Melipilla de un incendio en una vivienda de dos pisos. Los voluntarios al llegar al lugar del siniestro observaron que el fuego afectada principalmente al segundo piso que era de material ligero. El trabajo de los caballeros del fuego en primera instancia fue evitar que las llamas se propagaran a las viviendas colindantes y se logró controlar

gracias al trabajo desplegado por el centenar de bomberos que llegaron en 7 máquinas. Se estableció que en el inmueble vivía una familia boliviana que era arrendataria, donde desde el departamento social del municipio se hizo el catastro de damnificados mientras que personal de Carabineros adoptó el procedimiento de rigor. El departamento de investigación de incendios del Cuerpo de Bomberos de Melipilla realizó las pericias y diligencias que permitan establecer la causa basal del siniestro que causó conmoción en el sector poniente de Melipilla.

